

Âges 7-107

1 to 8 Players

# JOUER

## Bienvenue dans le Monde de BANANAGRAMS!

Un jeu de lettres, de mots croisés, et d'anagrammes qui se déguste à toute allure! Le jeu qui donne la banane.

### PRÉPARATION

1. Placez les 144 lettres face cachée, au centre de la table.

Ces lettres constituent le « RÉGIME ».

2. Chaque joueur prend ses « TUILES DE DÉPART » à partir du RÉGIME :

JOUEURS	2 to 4	5 to 6	7 to 8
NOMBRE DE TUILES	21	15	11

### RÈGLE DU JEU

**Objet :** Finir ses lettres en premier.

1. Le jeu commence lorsque l'un des joueurs dit « BANANA SPLIT ».

Tous les joueurs retournent simultanément leurs lettres et commencent à créer leurs propres combinaisons de mots. Les mots se croisent et sont liés par des lettres communes. La lecture se fait de gauche à droite ou de haut en bas. Chaque joueur peut modifier ses propres combinaisons à volonté. Chaque joueur joue indépendamment des autres et crée sa propre combinaison.

2. Quand un joueur a utilisé toutes ses lettres de départ, il doit annoncer « PEAU DE BANANE » et prendre une lettre du « RÉGIME ». À ce moment-là, tous les joueurs doivent eux aussi prendre une lettre du « RÉGIME » et l'ajouter à leurs lettres de départ.

3. À n'importe quel moment et aussi souvent que désiré, chaque joueur peut remettre une lettre dans le « RÉGIME » face cachée. Il annonce son action en disant « ÉCHANGE » et doit prendre trois nouvelles lettres. Cet échange n'affecte pas les autres joueurs.



### RÉPARTITION DES LETTRES

A=14	H=2	O=9	V=3
B=3	I=12	P=3	W=1
C=4	J=1	Q=1	X=1
D=4	K=1	R=9	Y=1
E=21	L=7	S=9	Z=2
F=3	M=4	T=9	
G=2	N=9	U=9	

### FIN DU JEU

Le jeu continue jusqu'à ce qu'il reste moins de lettres dans le « RÉGIME » que de joueurs. Le premier joueur qui finit ses lettres lorsque le régime est épuisé annonce « BANANÉ! ». Les autres joueurs doivent maintenant vérifier que le gagnant n'a pas fait d'erreurs dans ses combinaisons de mots (orthographe, disposition). Les noms propres ne sont pas acceptés. Tout dictionnaire peut être utilisé.

Si les mots sont validés, le joueur remporte la partie. Si l'un des mots est incorrect, le joueur ayant crié « BANANÉ » devient « BANANE FLAMBÉE ». Il est alors éliminé de la partie, il doit remettre son jeu, face retournée contre la table, dans le « RÉGIME ». Le jeu reprend jusqu'à ce qu'un autre joueur crie « BANANÉ ».

Ages 7-107  
1 to 8 Players

# PLAY

## Welcome to the Bunch!

BANANAGRAMS is a labor of love, grown out of a passion for wit, wordplay and silliness... We hope you enjoy playing it as much as our family enjoyed creating it!

### SET-UP

1. Place all 144 tiles facedown in the center of the table. These form the BUNCH.
2. Each player now takes their 'STARTING TILES' from the BUNCH:

PLAYERS	2 to 4	5 to 6	7 to 8
STARTING TILES	21	15	11

### HOW TO PLAY

**Object:** Be the first to use all your letters.

1. To start, any player calls out "SPLIT!" Everyone simultaneously turns their tiles faceup and races to arrange them in their own intersecting word grid... Words must read left to right horizontally, or top to bottom vertically. You may rearrange your grid at any time, and as often as you like.
2. Whenever a player places their last faceup letter in their grid, that person calls out "PEEL!" Every player – including the one saying "PEEL" – then takes another tile from the BUNCH.
3. At any time during the game, you may call out "DUMP!" and put one of your letters back, facedown in the BUNCH. However, you MUST take three more tiles in exchange! This has no effect on other players and there's no limit to the number of times you may DUMP.



#### LETTER BREAKDOWN

A=13 H=3 O=11 V=3  
B=3 I=12 P=3 W=3  
C=3 J=2 Q=2 X=2  
D=6 K=2 R=9 Y=3  
E=18 L=5 S=6 Z=2  
F=3 M=3 T=9  
G=4 N=8 U=6

### WINNING!

When the BUNCH is depleted to fewer tiles than number of players, the first person to use ALL their letters in a connected word grid and call out "BANANAS!" wins that hand and is declared TOP BANANA!

Other players may now inspect the winning grid. If it contains a misspelled word, proper noun, abbreviation or other unacceptable word, the other players call out "ROTTEN BANANA!" and that player is out of the game. The ROTTEN BANANA's letters are returned to the BUNCH facedown. Play resumes for the other players until one of them calls out "BANANAS!"

### Other ways of playing!

Visit our website for more ways to play.



The Nathanson Family, inventors of BANANAGRAMS®  
La famille Nathanson, inventeurs des BANANAGRAMS®



Fabriqué par  
Bananagrams Inc.  
145 Carolina Ave.  
Providence, RI 02905  
[info@bananagrams.com](mailto:info@bananagrams.com)

[www.bananagrams.com](http://www.bananagrams.com)



©2020 Bananagrams, Inc.  
Tous droits réservés.  
All rights reserved.

PATD551.451S  
Classicus/CA\_FCB001\_0121